
                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年１１月１日 発行 

生協強化月間推進 NEWS 
Ｎｏ．５ 集まろう！ 話そう！ つながろう！ 

  １０月２８日、従来の岐波支部から待望の「西岐波支部」・「東岐波支部」へと分割結成しました！ 

新たな活動エリアはそれぞれの中学校区単位で分け、活動範囲が狭まった分、従来より組合員さんと顔の見え

る関係作りをしやすくなりました。 

  また、２日間両日秋の晴天にも恵まれ、今週３０日「ときわ公園」、３１日「江汐公園」と、月間中の健康

づくり屋外イベント「健康ウォーク」を開催。各地から大勢の参加につながり交流を図りました。 

  さて、早いもので明日から 11月です。月間もちょうど後半の折り返し地点にさしかかりました。 

全国４課題がんばり表を更新しました。自分たちの到達状況をこまめに確認しながら、目標達成への意識を 

一段と高めて、元気でさらなる大きな組織へとめざしましょう。 

10月 28日(土)、西岐波団地集会所で待望の新支部「西岐波支部」 

結成総会が行われました。お隣の東岐波や常盤支部から組合員さん 

の参加をはじめ、理事・職員組合員あわせて 19名が集いました。 

岐波支部はもともと東岐波中学校区と西岐波中学校区と２つの中 

学校区で１つの支部としていたため、広範囲のなかで 1,400名を超 

える大所帯の組織でした。 

かねてより「自分の住む近くで、もっと豊かに活動したい」「地域 

の人と身近に交流し、地域丸ごと元気にしたい」という組合員の熱 

い思いがありました。そんな思いが高まって、春先から地元有志で

設立のための準備会を重ねてきて、この度、念願の総会の運びとな

りました。総会議案では、組合員と地域に住む人たちの思いと要求

を集め、地域活動を通して健文会をひろげていくことを確認しまし

た。4人の新運営委員と監査が誕生し、活動をスタートさせます。 

総会終了後、第２部は「にじの健康手帳」をつかって全員が健康チ

ェック・骨密度測定を実施。理学療法士・山本次長が健康づくりに

役立つ盛りだくさんな話でしめくくりました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  10月 30日「秋のウォーキングイベント」を宇部 常盤公園 

 で実施しました。前回は雨模様でしたが、今回は秋晴れに恵ま 

れました。参加者は 25名 宇部地域からの参加だけではなく、 

山陽小野田地域からも参加があり、交流を深めながら紅葉の始 

まった園内をウォーキングしました。歩き方のコツとしては 

「腕を後ろに引いて、大きく振る」ことを意識して、あとは 

自分のペースで歩きました。 

  外周約 6キロコースと短距離コース（湖水ホール～しょうぶ 

苑）までの 2コースに分けて、10時に出発！ 6キロコースは 

約１時間 30分・約 8000歩でゴール！ 

2キロコースは約 1時間かけてゆっくりと彫刻や紅葉を楽しみました。 

                     10月 31日、山陽小野田市「江汐公園」で秋のウォーキングを 

実施。昨日の宇部開催に続き、絶好の秋晴れの下、清々しい景色 

のなかでのウォーキング日和となりました。 

                     参加者総勢 40名！宇部地域からの初参加者もおられ、日頃の 

地域を越えた互いの交流を深めることができました。 

それからみなさんご存じですか？江汐公園は今、50年ぶりに池 

の水が全部抜かれていて、初めて見る風景に参加者から驚きの声 

が聞かれました。   

                     江汐公園は外周約 5キロコースと内周 3キロコース・広場散策 

の 3 コースに分かれて 10 時に出発！今回はいつも以上に外周コ

ースを歩く人が多かったですね♪。参加者から「いつもは下ばかり見て歩いているけど、紅葉や花を見て歩く

と気持ちがいいね」と喜ばれていました。歩き終わった後はみなさんそれぞれ笑顔でいい表情でした。この元

気があれば、月間目標達成も間違いないですね♪ 


